
 

 

 

 

 

      
 

Puebla, Pue., a 25 de enero de 2013 

 

 
Página 1 de 5                                                                                       Acta  No. IMPLAN.-SECPC.-015-2013 
   

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO CIUDADANO DE DESEMPEÑO 
 GUBERNAMENTAL. 

 
En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las diecisiete horas con treinta minutos del día veinticinco de enero 
del año dos mil trece, en la Sala de Juntas del Instituto Municipal de Planeación, ubicada en 8 oriente 1014, 
interior del Paseo de San Francisco, Barrio El Alto, Puebla, Pue.; con fundamento en lo establecido en los 
artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código 
Reglamentario para el Municipio de Puebla y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo 
ordenamiento, con la presencia de: 
 

CONSEJEROS 
 

Mtro. Fabio Rodríguez Korn.  Presidente del Consejo Ciudadano de Desempeño 
Gubernamental.  

Mtra. Verónica Neve González.  Secretaria del Consejo Ciudadano de Desempeño 
Gubernamental. 

Mtro. Jorge Corzo Torija.  Vocal de Vigilancia del Consejo Ciudadano de 
Desempeño Gubernamental. 

Sr. Tais Romero López. Consejero. 
Lic. Javier López Caloca. Consejero.  
Mtro. Juan Liborio Morales Martínez Consejero. 
Lic. Tania Joana Elías Hernández.  Consejera. 
Mtra. Nadia Ruiz Muñoz. Consejera. (Reciente ingreso) 
 

AUTORIDADES E INVITADOS  
 

Lic. Felipe de Jesús González Camarena.  Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 
Ciudadana.  

 
Con el fin de celebrar la sesión ordinaria del Consejo Ciudadano de Desempeño Gubernamental del mes de 
enero de  2013  bajo el siguiente:   

ORDEN DEL DÍA 

1. Lista de asistencia, declaratoria del quórum y apertura de la sesión. 
2. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior. 
3. Integración de nuevos miembros al Consejo Ciudadano de Desempeño Gubernamental. 

4. 
Presentación del Proyecto Programa Operativo de Trabajos del Consejo Ciudadano de 
Evaluación del Desempeño Gubernamental 2013. 
Comentarios y Acuerdos. 

5. 

Presentación del Proyecto de Cartas a: 
a) Coordinación General de Transparencia. 
b) SATI/Recursos Humanos. 
c) IMPLAN/Programación 2013. 
d) Comisión Ejecutiva de los Consejos Ciudadanos.  
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 6. 
Asuntos Generales. 

• Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión. 
 

LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DEL QUÓRUM Y APERTURA DE LA SESIÓN. 
 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Dio la bienvenida a los consejeros.  
 

LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. 
 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Se aprobó el acta de la sesión anterior. Dio paso al punto tres.  
 

INTEGRACIÓN DE NUEVOS MIEMBROS AL CONSEJO CIUDADANO DE DESEMPEÑO 
GUBERNAMENTAL. 

 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Informó a los asistentes sobre la pertinencia de incorporar y vincular las 
quejas y denuncias, la opinión ciudadana, la consulta popular y los indicadores de desempeño. Consideró 
que el Sistema de Evaluación del Desempeño  está incompleto en los temas de participación ciudadana. 
Pasó al punto cuatro.   
 

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO PROGRAMA OPERATIVO DE TRABAJOS DEL CONSEJO 
CIUDADANO DE EVALUACIÓN DEL DESEMPEÑO GUBERNAMENTAL 2013. 

 COMENTARIOS Y ACUERDOS. 
 
Los Consejeros después de reflexionar realizaron la siguiente propuesta: 
 
Proyecto: Plan Anual General 2013. 
Consejo: Consejo Ciudadano de Desempeño Gubernamental. 
Ejes Rectores. 
A) Desarrollo del Consejo: 
1. Sistema de Indicadores Ciudadanos de Desempeño/SINDES-SEDEM.  
2. Desarrollo del Consejo.  
3. Política de Comunicación. 
B) Productos Externos Centrales: 
4. Evaluación de la Gestión Municipal 2011-2014. 
5. Evaluación de la Gestión Institucional de la ZM Puebla. 
C) Proyectos Demandados Externamente: 
6. Contraloría. 
7. Secretaría de Administración y Tecnologías de la Información. 
8. IMPLAN. 
 
Líneas Estratégicas: 
Capacitación del Consejo, Estudio del SEDEM, Consulta Ciudadana: Quejas y Denuncias, Regularizar 
Integrantes, Integración de los Consejeros a todos los niveles, Asociación Civil, Página WEB/Radio, Producir 
Materiales de Comunicación para Educación Ciudadana, Política Editorial, Estructura de Gobierno y 
Normatividad, Personal, Políticas, Programas y Presupuesto, Relaciones Intergubernamentales, Tendencias 
Demográficas, Económicas, Urbanísticas, Procesos, Estructura Institucional, Estado del “Núcleo Endógeno”,        
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Carácter de la Crisis y Desafíos, Reingeniería a 826 Procedimientos, Contraloría Universitaria (43 Ideas), 
Digitalización de los 313 Trámites que ofrece el Municipio,  REFIM, Recursos Humanos, Manual de Políticas 
del SEDEM, Agenda de Políticas Públicas, Alineamiento Normativo de Planes y Programas, Metodología de 
Evaluación de Planes de Largo Plazo. 
 
Objetivos Particulares y Estrategias: 
Estudiar el SINDES 2011, Evaluar el SINDES en el M. de Puebla, Sanear Membresía, Crecer a 20 
Consejeros, Vinculación a Instituciones y Ciudadanos, Definir Contenidos a Divulgar, Producir Materiales, 
Publicar.  
 
Líneas de acción: 
Revisar Textos, Evaluar Áreas Rezagadas y Avanzadas, Monitorear permanentemente la integración del 
Consejo, Baja a ausentes e integración de nuevos, Crear Paquetes de Comunicación: A) Divulgar el Consejo; 
B) Conceptos Básicos; C) Datos. 
 
Productos (Acciones y Programas): 
Evaluación del Municipio de Puebla en el SINDES, Organización Municipal /Evaluación, posicionar al 
Consejo: visibilidad, presencia regular, incidencia, incorporar estudiantes, profesores: masa crítica. 
 
Indicadores: 
Proporción de la Organización Municipal. Involucrada, Reacción a la Evaluación, Recopilar el sentir 
ciudadano: monitorear los temas más sentidos por los ciudadanos. 
  
Mtro. Jorge Corzo Torija.- Comentó que el Presidente del Consejo se encarga muy bien de ordenar todo 
para que todos sepan lo que tienen que hacer, es fundamental. Solicitó que la información sobre los 
indicadores  la envíen antes. De esa manera antes de las sesiones ya deben de estar informados sobre los 
avances. Felicitó al Mtro. Fabio.  
 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Pidió opiniones sobre los puntos abordados. 
 
Lic. Javier López Caloca.- Opinó que hay una solidez en el trabajo y un panorama claro, le pareció  bien la 
posibilidad de que se realice servicio social a través del Consejo. Dijo que deberían buscar una estrategia 
para consolidar el quórum en el Consejo, además de buscar a personas que quieran participar. Convocar a 
trabajar e integrar a más personas, consolidar en número y asistencia para llenar la capacidad posible de 
participantes de acuerdo al Código Reglamentario Municipal.  
 
 
PRESENTACIÓN DEL PROYECTOS DE CARTAS A: 

a) COORDINACIÓN GENERAL DE TRANSPARENCIA 
b) SATI/RECURSOS HUMANOS 
c) IMPLAN/PROGRAMACIÓN 2013 

Comisión Ejecutiva de Los Consejos Ciudadanos. 
 
Mtro. Juan Liborio Morales Martínez.- Opinó que es muy buena la idea de realizar una agenda desde lo 
local. Además de consolidar la permanencia y la participación y presentar en el Consejo los avances que se 
tengan del proyecto. Comentó que los convenios de servicio social ya se hicieron por parte del IMPLAN, solo 
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es cuestión de platicar con Francisco Teomitzi quien es el responsable, solo deberán subir el proyecto que le 
corresponde al Consejo cuando se abra la convocatoria en la BUAP en el mes de febrero para invitar a 
prestadores de servicio social. 
 
Lic. Tania Joana Elías Hernández.- Preguntó si en el caso de SATI sería más o menos el mismo 
procedimiento para captar gente de servicio social.  
 
Mtra. Verónica Neve González.- Dijo que en una reunión con SATI les informaron que ya disponían de 
ochocientos prestadores. Sugirió que el Consejo formalizara mediante un oficio con la SATI la obtención de 
información y generar un compromiso para no estar detenidos. En la Universidad Ibero  también se abre la 
convocatoria partir del 15 de febrero y se cierra el 15 de marzo para la publicación de proyectos. Sugirió la 
renovación del convenio con el IMPLAN por parte del Lic. Francisco Teomitzi.  
 
Mtro. Jorge Corzo Torija.- Opinó que los proyectos los pueden liderar el Mtro. Juan Liborio y la Mtra. 
Verónica. 
 
Mtra. Verónica Neve González.- Dijo que puede coordinar el proyecto de servicio social e insistir y recordar 
al Lic. Francisco Teomitzi que registre el proyecto. 
 
 Mtro. Juan Liborio Morales Martínez.- Mencionó que es necesario que el IMPLAN autorice usar el 
convenio para poder meter el proyecto.  
 
 Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Comentó que sobre el servicio social el proyecto para la BUAP lo hará junto 
con el Mtro. Juan Liborio, además hará el oficio a la SATI y el oficio para el IMPLAN. En el caso de la 
coordinación del servicio social en la IBERO lo hará la Mtra. Verónica. Expuso un calendario con las fechas 
preliminares para la presentación los avances de los indicadores que eligieron. Sugirió que cada consejero se 
comprometa a elaborar un pequeño artículo que podría ser publicado en revistas universitarias o el periódico 
por ejemplo.  Recomendó que las reuniones puedan hacerse por Skype. 
 
Mtro. Jorge Corzo Torija.-  Propuso que las reuniones por Skype deban ser acordadas en un día y hora que 
la mayoría este de acuerdo. 
 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Procedió a explicar la manera en que se repartirán los indicadores para su 
posterior reunión. Dio la bienvenida al Sr. Tais Romero López, lo invitó a participar en las actividades que 
realizan. 
 
Sr. Tais Romero López.- Ofreció disculpas por su ausencia durante tres meses, reiteró su intención de 
seguir en el Consejo. 
  
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Comentó la solicitud de baja en el Consejo del Mtro. Víctor Manuel Figueras, 
sometió su aprobación. Fue aprobada la baja. 
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ACUERDOS. 
 

1.- Realizarán dos oficios para la gestión de proyectos en la BUAP y en la IBERO a través del convenio que 
tienen con el IMPLAN. 
2.- Por unanimidad de votos se da de baja del Consejo al Mtro. Víctor Manuel Figueras. 
3.- Enviarán carta al Colegio Universitario de Puebla con respecto a su representación en el Consejo.  
4.- Por unanimidad de votos se incorpora la Mtra. Nadia Ruiz Muñoz como nueva consejera. 
 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn.- Agradeció a todos por su asistencia y dio por concluida la sesión.  
 


